
Die Sitzungsniederschrift wird in der vorliegenden Form anerkannt. 
 
 
Ausschussmitglied Heymann erkundigt sich, wann die nächste Sitzung des 
Stadtwerkeausschusses stattfinden wird, um über die Beleuchtung des Merler Sportplatzes noch 
einmal zu beraten. 
 
Seitens der Verwaltung wird ausgeführt, dass voraussichtlich in diesem Jahr noch eine Sitzung 
des Stadtwerkeausschusses nach der Sommerpause stattfinden werde.  
 


